

XPRESS

29 Kecamatan Korcam dari Relawan MRC Gelar Silaturahmi dan Penguatan Team

Sopiyan Hadi - TANGERANG.XPRESS.CO.ID

Oct 27, 2024 - 18:49



TANGERANG – Team relawan Maesyal Rasyid-Intan Nurul Hikmah yang tergabung di MRC (Maesyal Rasyid Center) menggelar acara silaturahmi dan penguatan internal yang dihadiri korcam Relawan Maesyal Rasyid Center (MRC) dari 29 Kecamatan se Kabupaten Tangerang

sekitar 116 relawan dari perwakilan kecamatan se Kabupaten Tangerang Yang berlangsung di Rm, Kedai Aa Raffi, Kp rimpak tengah RT, 02/RW.08, Desa Sindang Asih, kecamatan Sindang Jaya. Minggu, (27/10/2024).

Dalam pertemuan tersebut, Ketua Maesyal Rasyid Center (MRC) Bobon Gustian menyampaikan Bahwasannya team relawan Maesyal Rasyid Center sudah membentuk team relawan Korcam (kordinator Kecamatan) dari 29 kecamatan sekabupaten Tangerang.

Pentingnya silaturahmi untuk menguatkan soliditas dan sinergi antara relawan Maesyal -Intan untuk memenangkan pemilihan pada tanggal, 27 November 2024 bulan depan. Tutup Bobon Gustian

Hal senada dikatakan Sekjen MRC, Rusli SH menekankan strategi komunikasi yang efektif dan teknik penguatan jaringan didalam satu keluarga maupun dilingkup tingkat RT.



Para Korcam Relawan Maesyal -Intan sangat berantusias mengikuti diskusi dan

saling berbagi pengalaman dalam menyusun rencana untuk meningkatkan dukungan masyarakat kepada paslon Maesyal -Intan," Ujar Rusli SH.

Dilokasi yang sama ketua Korcam Relawan Maesyal Rasyid Center Kecamatan Sindang Jaya, Gugun mengatakan, alhmdulillah semua relawan bisa hadir dan bertatap muka bersama rekan rekan Korcam Relawan MRC dari kecamatan lainnya, ini menandakan relawan Maesyal -Intan sangat berantusias untuk bertekad memenangkan pasangan Maesyal Rasyid-Intan Nurul Hikmah No urut 2 di kontestasi Pemilihan Bupati Kabupaten Tangerang

Gugun menambahkan, dengan adanya silaturahmi ini kami berharap bisa bersinergi antar relawan di kecamatan lain di kabupaten Tangerang ini," Tutup Gugun

Acara yang digelar ditempat terbuka dan berjalan dengan kondusif, diakhiri dengan pengenalan masing masing korcam Relawan MRC di kecamatan masing masing serta penegasan komitmen bersama dan optimis serta kebersamaan untuk memenangkan pasangan Maesyal -Intan no urut 2 (Hadi)